
【第２回 千代川水系河川整備計画地元説明会意見要旨】 

 
□日時：平成 19 年 1 月 17 日 19:00～20:30 

□場所：用瀬町民会館 大会議室 
 

項目 意  見 

整備メニュー 

 

1)河原町水辺プラザから河原橋までの間が非常に見苦しいのですが、どうなるの

か。 

2)用瀬について、右岸側のパラペットを施工すれば車から川が見えなくなるので

は。 

3)美成付近の工事は、どのように考えているのか。 

4)露岩は掘削するのか。右岸側の掘削箇所の露岩は景観に配慮せず掘削したのでは

ないか。専門家の話ばかりきいて、地元住民の話を聞いていないのではないか。

もっと地元住民の意見を聞いてもらいたい。 

5)今流れている千代川の本流をいじるということはありませんか。 

6)美成から流しびなの館まで道が広くなることと、トンネルをつくると聞いていま

すがどうなるのでしょうか。美成側としては、新美成橋から今、工事していると

ころ（露岩の下流）まで早くつないで欲しい。 

 

自然環境 

 

 

1)美成橋より上流の築堤箇所の護岸は石積みにし、魚のすめるような護岸にして欲

しい。 

2)用瀬の子どもの七夕とか、流しびなについて、ゴミを流さないようにといった規

制をあまり厳しくしていただかないようにお願いしたい。 

 

その他 1)美成地区には防火用水確保のための消防車が降りれる坂路がない。以前、新美成

橋が出来るときにその付近で要望を提出したが無対策である。是非、坂路を付け

てもらいたい。 

2)現在、壊されているところは渡し場だった。昔のことを良く知っている方を委員

に加えてもらいたい。 

3)中橋はいわれのある橋で生活道路でもあるので絶対残してもらわないといけな

い。 

4)用瀬橋の下流（左岸）に階段を付けて欲しい。 

5)夜間にサイレンを鳴らしてダムの水を放流するというようなことは良い気分で

はない。台風の進路、雨量等予測できるのだから台風の最中にダムの水を放流す

るということは管理能力がない。 

 

 
 
 


